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DOCUMENTATION PREPAREE POUR LA REUNION DE DECEMBRE 

Note du secrétariat 

1. A ses réunions de septembre et d'octobre, le Groupe de travail a procédé à 
un examen préliminaire des six chapitres de l'étude sur la base des projets établis 
par le secrétariat. 

2. Ces projets ont été revisés compte tenu des observations et de la documentation 
supplémentaire fournies par les gouvernements. A la demande des membres du Groupe 
de travail, ils ont été complétés par un aperçu de l'évolution de la demande des 
consommateurs lequel, joint è. la section relative aux progrès techniques qui faisait 
originellement partie du projet de chapitre III, constitue maintenant un nouveau 
chapitre intitulé "Progrès techniques et demande des consommateurs". 

3. A la réunion qu'il doit tenir du 11 au 18 décembre, le Groupe de travail sera 
invité à examiner les textes revisés ou nouveaux diffusés sous les cotes suivantes: 

Chapitre I Production et consommation de textiles 

Chapitre II Evolution du commerce international des 
textiles 

Chapitre III Structure de l'industrie textile 

Chapitre ... Progrès techniques et demande des 
consommateurs 

Chapitre IV Importance de l'industrie textile 

Chapitre V Mesures de restructuration industrielles 

Chapitre VI Obstacles au commerce et politiques 
commerciales 

Annexes: Tableaux et statistiques de base 
concernant les chapitres I et II 

Annexes statistiques ayant trait 
au chapitre VI 
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MATERIA], FOR. DISCUSSION AT THE DECEMBER. MEETING 

Note by the Secretariat 

1. At its meetings in September and October the Working Party had a preliminary 
discussion of the six chapters of the Study on the basis of drafts prepared by the 
secretariat. 

2. These draft chapters have been revised in the light of comments and further 
material supplied by governments, .as requested by members of the Working Party an 
outline of changes in consumer demand has been added which, together with the section Vf 
on technological changes originally included in draft Chapter III, is circulated as a 
new chapter Under the heading "Technological "Changes and Consumer Demand". 

3. At its meeting scheduled for 11-18 December, the Working Party will be invited 
to examine the revised and new texts circulated in the following documents: 

Chapter I 

Chapter II. 

Chapter III 

Chapter ... 

Chapter IV 

Chapter V 

Chapter VI 

Annexes: 

Production and consumption of textiles 

Trends in international trade in textiles 

Structure of the textile industry 

Technological changes and consumer demand 

The importance of the textile industry 

Measures of industrial adjustment 

Trade barriers and commercial policies 

Tables and basic statistics relating to 

Chapters I and II 

Statistical annexes of relevance to 
Chapter VI 
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